

## Sosialisasi Teknis Ujian Sekolah Digelar di SMP Negeri 1 Bissappu Kabupaten Bantaeng

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID](http://BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 15, 2022 - 17:39



BANTAENG - SMP Negeri 1 Bissappu, Kabupaten Bantaeng menjadi tempat sosialisasi Ujian Sekolah (US) sekaligus dilaksanakan vaksinasi kedua bagi Siswa serta vaksinasi ketiga (Boster) bagi guru dan pegawai sekolah. Kamis, 14 April 2022.

Sebelum pelaksanaan sosialisasi US yang digelar pada malam hari, Dilakukan acara buka puasa bersama yang diawali dengan tausiyah.

Tahapan jadwal pelaksanaan Ujian Sekolah (US) tersebut dilakukan dengan merujuk Keputusan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, Nomor 800/463/DIKBUD/2021, Tgl. 01 Juli 2021, tentang pedoman penyusunan kalender pendidikan tahun ajaran 2021-2022.

Dimana teknis pelaksanaan US ini dikembalikan ke Satuan Pendidikan (Sekolah) dengan mengacu pada surat edaran Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Nomor 1 tahun 2021 tentang peniadaan Ujian Nasional dan Ujian kesetaraan serta Ujian Sekolah dalam masa darurat penyebaran Covid-19.

Berhasil dihimpun, Teknis pelaksanaan Ujian Sekolah diantaranya: 1. Tetap menggunakan Protokol kesehatan. 2. Sistem ujian dapat dilakukan melalui Daring dan Luring. 3. Siswa dapat menggunakan Android atau laboratorium komputer untuk mengerjakan soal soal hingga selesai. 4. kapasitas ruangan hanya dapat disini 50 persen sebagai bagian dari pembelajaran tatap muka terbatas (PTMT) 5. Soal ujian dibuat atau dirakit oleh tim penyusun soal.

Terkait adanya rangkaian vaksinasi dalam kegiatan tersebut, Di tempat terpisah, Kadis pendidikan Kabupaten mengatakan merupakan upaya memutus rantai penyebaran covid-19.

"Semoga segala daya upaya kita dapat memutus mata rantai penyebaran Virus, Sehingga masyarakat dan semua murid dapat mengikuti proses belajar mengajar secara maksimal dengan dilakukannya pembelajaran tatap muka di kelas", Harap kadis Dikbud Kabupaten Bantaeng.





Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya, Syahrhani, SE,M.Si (Kepala Bidang Pembinaan SMP Dinas Dikbud Kabupaten Bantaeng), Abd Rahman,S.Pd MM (Ketua MKKS SMP Kabupaten Bantaeng). Abd Karim (Ketua Komite SMPN 1 Bissappu). Aisyah Rianie Zainur (Kepala Bidang Pembinaan SMP Kabupaten Bantaeng) bersama para Kasi dan Staf serta sejumlah kepala sekolah tingkat SMP.

Selain itu hadir Tim Vaksinator PKM Bissappu, Kepala Puskesmas Bissappu, Erna, A.Md.Keb., SST. S.KM. didampingi oleh Dr. Rezky Utami Dewantoro, S.Ked.

Dari pihak kepolisian hadir AKP Saharuddin SH, (Kasat Intel Polres Bantaeng), AKP A.Kumara,SH,M.Si (Kapolsek Bissappu). Dan dari TNI hadir Danramil 01 Bissappu diwakili oleh Staf Koramil Bissappu.

Sebagai tuan rumah pelaksanaan sosialisasi US dan rangkaian vaksinasi, Kepala sekolah SMP negeri 1 Bissappu, Ustadz Mappasabbi, S.Ag,MA menyampaikan terimakasih kepada yang menghadiri kegiatan seraya meminta maaf jika terdapat kekurangan pada pelaksanaan kegiatan tersebut.

"Kami atas nama keluarga besar SMPN 1 Bissappu menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya atas semua yang hadir pada pada acara penjelasan teknis persiapan Ujian Sekolah (US) yang dirangkaikan dengan Vaksinasi covid-19 bagi siswa dan guru (boster).Kami juga tak lupa menyampaikan permohonan maaf atas segala kekurangan yang ada", Pinta Ustadz Mappasabbi.